

Presidente mexicano critica a Suprema Corte por denegar Guardia Nacional



Conferencia de Prensa de Andrés Manuel López Obrador

Ciudad de México, 21 abril (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia de prensa matutina de hoy, esta vez en Veracruz, criticó a la Suprema Corte de Justicia por denegar que la Guardia Nacional dependa de las Fuerzas Armadas como tema de seguridad nacional.

El mandatario dijo que la Corte -abiertamente contra el gobierno- actuó mal por impedir el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de Defensa. Los ministros resolvieron con criterio político y no les importó el daño que pueden ocasionar.

Mencionó de nuevo como ejemplo el fracaso de la Policía Federal que se pudrió por la corrupción, al expresidente Felipe Calderón y a su secretario de Seguridad Genaro García Luna, hallado culpable de narcotráfico en un tribunal de Nueva York.

Recordó que con el expresidente Calderón (2006-2012) hubo un narcoestado como enlace con el cártel de Sinaloa, y la Suprema Corte con la magistrada conservadora Norma Piña al frente, no tomó en cuenta eso y los ministros esgrimieron el argumento de que «la ley es la ley, puro choro mareador».

No vamos a permitir que la Guardia Nacional caiga en el desorden y corrupción, y que se destruya como sucedió con la Policía Federal, que se pudrió, reiteró al asegurar que no se va a dar por vencido y volverá a presentar e su momento una iniciativa de reforma constitucional al respecto.

Recordó que la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, hará un recorrido para decirles a los elementos de la Guardia Nacional que continúan las mismas condiciones laborales, y alertó que puede haber una deserción masiva por la decisión de los ministros.

Explicó que dio la instrucción que los elementos de la Guardia Nacional ganaran más que los de la Marina y Defensa y volvió a llamar a la ciudadanía a que en las elecciones generales de 2024 no solamente voten por el candidato continuador de la IV Transformación, sino también por los legisladores a fin de lograr en el Congreso la mayoría calificada y poder continuar los cambios profundos que el país necesita. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320363-presidente-mexicano-critica-a-suprema-corte-por-denegar-guardia-nacional>



Radio Habana Cuba